

## 令和6年度議会報告会(意見交換会)における発言内容報告書

開催地区: 舟着 地区 開催日時: 令和6年10月29日(火) 午後7時00分 ~ 午後8時30分 開催場所: 鳥原児童館 担当議員: 6名 (氏名: 鈴木達雄、中西宏彰、小野田直美、柴田賢治郎、浅尾洋平、竹下修平) 参加人数: 男性11名、女性 1名 計 12名	報告者  小野田直美
--	------------------

分類: ●議会に関するもの ○市政に関するもの 対応: ①回答(処理)済 ②聞き置いた事項(含む情報提供)

No.	市民の発言内容	議会(議員)の発言内容	対 応			キーワード
			分類	番号	担当	
1	視察 岡山市の不当要求行為について。不当要求行為は何か、もっと詳しく資料に書いてほしい。	不当要求行為とは、市民等が職員に対して暴力や理不尽な要求をする事。規定の見直しと対策マニュアルを作った。	●○	①	小野田直美	委員会行政視察 不当要求行為
2	市役所側の対応に問題がある場合もある。なぜこうなったかと分析した上であれば良いのだが、不当要求行為にならないように市役所も考えてほしい。どうなったら不当要求に当たるのかがわからない。	単なるクレームではなく、よほどひどいものが不当要求行為に当たる。市は委員会を作り、そこで審査する。	●○	①	小野田直美	委員会行政視察 不当要求行為
3	職員の中でもパワハラがあるのでは。議会に報告があったか。	すべてが報告されるわけではない。	○	①	小野田直美	人事
		規定やマニュアルが職員に活かされているのか疑問はある。対応や研修など、具体的な行動を視察先で学んだ。	○	①	鈴木達雄	
4	保護猫活動について。鳳来東部の自治区予算が付いたと聞いて、猫を保護するために6月に伺ったが使えなかった。今どうなったのか。	今なら出来る。	○		鈴木達雄	保護猫
5	餌をやっても手術をしない。子猫が増える。大きくなってから連絡が入る。自治区予算を鳳来地区から全市に広げたい。新城は他の自治体から出遅れている。活動について町中にチラシを貼っているが、市役所など人が集まる場所にも貼ってもらいたい。	地域猫については、議会から市に要望を出している。周知については検討していく。	○	①	浅尾洋平	保護猫
6	内部統制について。市の組織、ルート、内部検証について、どこかで動脈硬化を起こしているのではと思う。再構築するために視察されたのか、本市に何かあったのか。	市の行政上の問題もちょこちょこ発生している。制度として出来ていない。泉南市はし尿処理の集金費用の着服があり、内部統制制度をつくったが、職員がやらなくてはならない仕事ができないくらい手間がかかるとのことである。また、それで市民サービスが著しく向上したというほどのことではないとあった。	○	①	鈴木達雄	人事

No.	市民の発言内容	議会(議員)の発言内容	対 応			キーワード
			分類	番号	担当	
7	必ずやるべきと考える。職員のパソコン使用についても、民間では考えられない事が行われている。職員の通勤費は通勤の仕方によって違うが、申請と違う通勤方法を行っているのではないか。民間企業とずれている。税金を使っているが、申告違反になるのでは。	意見として承る。	○	②	鈴木達雄	
8	手順書は、複雑すぎて事務が煩雑になるのでは。金銭の不祥事(他自治体)について、内部検証が出来ていない。本市は職責計画や情報文書はできていると思うが、チェックし仕事を進めてほしい。	意見として承る。	○	②	鈴木達雄	
9	若者議会、移住、定住について。	若い人たちが新都市に住みたいと思える支援がないと、帰ってきたくても帰ってこられない。	○	②	竹下修平	若者定住移住
10	市街化調整区域について、家を建てられるようにする可能性はあるのか。舟着は、子どもを産み育てやすい地域である。千郷と比べても子どもの人口に偏りがある。市内を平準化する必要があるのでは。	都市計画課より、地区計画が必要であるが、優良田園住宅で立てやすい制度を進めていくと聞いている。	○	①	竹下修平	都市計画
11	空き家の有効利用について。	市街化調整区域と空き家の活用をセットで考える必要がある。空き家が眠っている状態であったが、市は今年から本腰をいれてきた。地区計画では、まとまった面積と交通の便などを加味し分譲住宅として活用するため、舟着の皆さんと一緒に市が進める。	○	①	竹下修平	空き家対策
12	国はコンパクトシテシー推進ではないか。市もそのような計画ではないか。鳳来などの山林はどうなるのか。慎重に進めてほしい。	市は市街化調整区域に限らず優良田園住宅制度や農家分譲制度などと合わせて活用していく。	○	①	柴田賢治郎	都市計画
		八名地区もそうである。県のしぼりが大きいので、市への権限移譲が必要であると考え。議会は、人口減少著しい新都市や地域の切なる思いを受け止めて行政に伝えていく。	○	①	中西宏彰	都市計画
13	舟着こども園や小学校が将来的に廃止されて新城と一緒になる。これでは家を建てる事が出来ても若い人は入ってこない。全体をセットで考え、地域計画を立てる必要がある。地域の活性について市議会も考えて頂きたい。	議会や行政は、地元意見を聞いて真摯に向き合っていく必要がある。	○	①	鈴木達雄	